

常任委員会だより

令和6年3月13日
広島市立千田小学校
PTA会長 佐々木 越人
(担当:副会長 吉岡 優子)
(担当書記:中横 敦子)

【最終号】

<PTA会長 佐々木 越人>

皆様のおかげをもちまして本校PTA活動を無事に終えることができました。
本年度はほぼ全ての行事が再開され、新しいPTAイベントの形を保護者の皆様の御協力により進めていくことができました。
また周知のとおり次年度からはPTAの在り方が大きく様変わりします。学校や地域の皆様の応援をいただき、子ども達が素敵な小学校生活の思い出を残せるよう、新しい応援の在り方で進めていきたいと思います。
一年間、御支援・御協力をいただきありがとうございました。

<教育活動部部長 東田 佳恵>

教育活動部では、定点パトロール表の印刷配布、PTA主催懇談会、給食試食会の3つをさせていただきました。
定点パトロールは、日々の子ども達の安全を守るため、懇談会は児童の健全な成長を身近な親同士で話し合う機会を得るために、給食試食会は子ども達の学校での毎日の食を知るためと、それぞれ目的を持って活動いたしました。日々皆様お忙しい中ではありましたが、PTA執行部の皆様をはじめ、教育活動部の皆様、並びに校長先生、教頭先生、先生方の御協力のもと、無事に行事を行うことができました。

4年ぶりに復活となった給食試食会は、開催まで不安もありましたが、当日はとても楽しんで参加されている保護者の方の姿を見たり、役員の方と協力したりすることで充実感を感じることができました。

役員活動は、今までとは違った日々を過ごすことができ、また、千田小をより知ることができて私自身にとっても大変貴重な機会となりました。PTAで関わらせていただいた皆様にこの場をお借りして感謝申しあげます。今後さらに保護者の方が参加しやすいPTAとなり、子ども達がより良い学校生活を送れることを願っております。一年間、ありがとうございました。

<編集部部長 麻田 彩>

部員の皆様や執行部、先生方の御協力のおかげで、無事に編集部の活動を終えることができました。
大変なこともありましたが、終わってみればあつという間で私自身も良い経験ができたな思います。
一年間ありがとうございました。

<ゆめスコ部部長 武村 真理子>

校長先生、教頭先生をはじめとする先生方、執行部、役員の皆様、ゆめスコ部の活動に御協力たまわり、本当にありがとうございました。おかげさまで無事にゆめスコ部の活動を終えることができました。
コロナ明けということもあり、学年を超えて、たてわり班を活用し、校内を大移動しながらみんなで協力して楽しむ！という目的で案を出し合い、何度も試行錯誤をしながら子ども達が安全の楽しめるように企画してきました。

子ども達にとって良い思い出になつてもらえると嬉しいです。
一年間ありがとうございました。

<校外育成部部長 小林 香代>

この一年間、皆様にひとかたならぬ御協力をいただき、ありがとうございました。
4月のグループ登校よりスタートし、地区懇談会、通学路旗の点検・交換作業、毎月のお便り配布作業など、皆様の御協力により成しえることができました。
自分なりに一年間充実した時間を過ごすことができました。支えてくださった皆様には感謝しかありません。
本当にありがとうございました。

☆一年間、PTA活動にご協力いただきありがとうございました。